-心身ともに健康で人間性豊かな児童の育成(かしこく・やさしく・たくましく)―









亘理町立長瀞小学校 令和 5 年 11 月 17 日 全校児童数 101 名

亘理町立長瀞小学校ホームページへのアクセスはこちらから! →→→



季節は秋から冬へ・・・

11 月とは思えない日中の暖かさが続いたかと思えば、翌日には朝夕の冷え込みが厳しい日があり、体調管理が難しい今日この頃です。周辺の木々を見ると葉っぱの色付きや落葉が見られ、季節は確実に移り変わっていることが実感できます。

そんな中ですが、子供たちはとても元気に学校生活を送っています。各学年では、11 月 22 日に実施 予定の「秋のながとろ音楽会」に向けて練習にも熱が入っています。

12月の予定

日	月	火	水	木	金	土
11/26	27	28	29	30	12/1	2
	SC 来校日	いじめ防止フォーラム	生活朝会	教育実習最終日	クラブ活動	
3	4	5	6	7	8	9
	SC 来校日	標準学力検査(国語)	標準学力検査(算 数)	i-check(児童一人 一人を理解するための 総合質問紙調査)	クラブ活動(最終)	
10	11	12	13	14	15	16
	SC 来校日		児童朝会(環境委		マナーアップ運動	
			員会)		委員会活動	
			全校みまつ			
17	18	19	20	21	22	23
	SC 来校日	3・4 年町図書館出			朝会	
		前授業			全学年 3 校時限	
					(給食なし)	
24	25	26	27	28	29	30
冬季休業日					学校閉庁日	
まで)						

<1月の主な予定> 9日(火)朝会(学校再開・3校時限)

いじめ防止フォーラムに向けて・・・

15日(水)は計画委員会による児童朝会でした。今月28日に予定されている町のいじめフォーラムで発表するリハーサルを兼ねて、本校のいじめ防止の取組について全校に紹介しました。今年度、全校で作成したいじめ防止宣言も出来上がりました。当日は自信を持って発表してきてほしいと思います。



長瀞小日記 2023



★11月1日(水)★ 教育実習開始

今年も東北学院大学の学生が 1 名、将来の教員を目指して教育実習を行っています。長瀞小学校の卒業生で 11 月 1 日から実習をしています。実習期間は 1 か月の長丁場になりますが、長瀞小の様子をじっくり見てたくさん学んでほしいと思います。

★11月2日(木)★ 火災対応避難訓練

火災発生の想定で避難訓練を実施しました。今回は家庭科室からの出火を 想定し、安全に避難するため火元から離れる保育所の西側を通って避難をす る訓練を行いました。その後、2·4·6 年が煙道通過体験を実施し、煙の中を 逃げる時には身をかがめて低い姿勢で避難することの大切さを、体験をとお して学びました。万一の時には、放送をよく聞き、状況に応じた避難ができ



るよう今後も指導を続けていきます。

★11月6日(月)★ 3年焼き芋を食べる会

吉田保育所の園児と合同で焼き芋を食べる会をしました。収穫後に天日干しをし、その後 3 年生がサツマイモをきれいに洗って焼き芋に備えました。 吉田保育所の園児たちも、おいしいサツマイモに大満足。小春日和のあたたかな日だまりの中、ほのぼのとした雰囲気に満ちあふれていました。

★11月8日(水)★ 5年防潮林下草刈り

5年生がグリーンベルトプロジェクトの一環として、防潮林の下草刈りの作業を行いました。下草刈りは防潮林を育てるために欠かすことができない大切な作業です。朝はちょっと寒かったですが、天候にも恵まれ充実した活動ができました。学校との往復のハイキングもさわやかな秋空の中、とても



気持ちがよかったです。

★11月9日 (木) ★ 2年まち探検

2 年生がまち探検に出かけました。浜吉田駅周辺の駐在所など 3 か所を訪問させていただきました。グループごとにマナーを守って町の方々と交流することができました。大人の手を借りず、自分たちだけで見学できたことが大きな自信となったようで、自信に満ちあふれた表情で帰ってきました。

秋のながとろ音楽会へ向けて・・・

秋のながとろ音楽会に向けての練習が続いています。1 時間ごとの練習のめあてを明確に持たせ、一つ一つ積み上げを図っていきます。練習の様子をちょっとのぞいてみました・・・



1.2年 表現

10代目はねこ踊りとして引き継い だ踊りをお披露目するために気持 ちを一つにして取り組んでいます。 かけ声も気合いが入り、身が引き締 まります。



3·4年 合唱·合奏

合奏では、リズムにのって楽しく演奏しています。2 部合唱にも挑戦し、自分のパートを、自信を持って歌えるようになりました。



5·6年 合唱·合奏

合唱は、とてもきれいな声で心を合わせて歌っていました。2 部になるところは、きれいなハーモニーを目指して練習を重ねています。